
We define the notion of Betti structure for holonomic D-modules which

are not necessarily regular singular. We establish the fundamental func-

torial properties. We also give auxiliary analysis of holomorphic functions

of various types on the real blow up.

Nous définissons la notion de structure Betti pour les D-modules holo-

nomes qui ne sont pas nécessairement singuliers réguliers. Nous établis-

sons leurs propriétés fonctorielles principales. Nous donnons également

une analyse supplémentaire des fonctions holomorphes de divers types

sur l’éclatement réel.
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HOLONOMIC D-MODULES WITH

BETTI STRUCTURE

Takuro Mochizuki

Abstract. — We define the notion of Betti structure for holonomic D-modules

which are not necessarily regular singular. We establish the fundamental func-

torial properties. We also give auxiliary analysis of holomorphic functions of

various types on the real blow up.

Résumé (D-modules holonomes munis d’une structure de Betti)

Nous définissons la notion de structure Betti pour les D-modules holonomes

qui ne sont pas nécessairement singuliers réguliers. Nous établissons leurs pro-

priétés fonctorielles principales. Nous donnons également une analyse supplé-

mentaire des fonctions holomorphes de divers types sur l’éclatement réel.
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